

L'évangile du jour



Texte de l'Évangile Selon saint Marc (Mc 10,35-45)

En ce temps-là, Jacques et Jean, les fils de Zébédée, s'approchent de Jésus et lui disent : « Maître, ce que nous allons te demander, nous voudrions que tu le fasses pour nous. » Il leur dit : « Que voulez-vous que je fasse pour vous ? » Ils lui répondirent : « Donne-nous de siéger, l'un à ta droite et l'autre à ta gauche, dans ta gloire. » Jésus leur dit : « Vous ne savez pas ce que vous demandez. Pouvez-vous boire la coupe que je vais boire, être baptisés du baptême dans lequel je vais être plongé ? » Ils lui dirent : « Nous le pouvons. » Jésus leur dit : « La coupe que je vais boire, vous la boirez ; et vous serez baptisés du baptême dans lequel je vais être plongé. Quant à siéger à ma droite ou à ma gauche, ce n'est pas à moi de l'accorder ; il y a ceux pour qui cela est préparé. » Les dix autres, qui avaient entendu, se mirent à s'indigner contre Jacques et Jean. Jésus les appela et leur dit : « Vous le savez : ceux que l'on regarde comme chefs des nations les commandent en maîtres ; les grands leur font sentir leur pouvoir. Parmi vous, il ne doit pas en être ainsi. Celui qui veut devenir grand parmi vous sera votre serviteur. Celui qui veut être parmi vous le premier sera l'esclave de tous : car le Fils de l'homme n'est pas venu pour être servi, mais pour servir, et donner sa vie en rançon pour la multitude. »

La quête de ce jour est faite pour : Journée missionnaire

OPM (ŒUVRES PONTIFICALES MISSIONNAIRES)

Permanences d'accueil dans la paroisse : Au presbytère de la Pommeraye

Tous les matins 10h à 12h et le mardi soir de 17h30-18h30

Exceptionnellement, pas de permanence le samedi 2 novembre

Au relais de Montjean 3 rue de la mairie : le samedi de 10h30 à 11h30

À Saint Laurent de la Plaine : salle des associations derrière la mairie le samedi de 11h à 12h

CÉLÉBRATIONS DANS LA PAROISSE

Samedi 19 octobre à 18 H église de MONTJEAN : Pour un anniversaire / René TROT-TIER 1^{er} anniversaire) / Marie-Josèphe, Jean-Baptiste, Hubert BARBIN et famille / Mr Norbert PIPAUD / pour toute la communauté paroissiale /

Dimanche 20 octobre à 11 h église de la Pommeraye : Famille JARRY-BOISNEAU-BROGNIART / Robert et Pascal et famille NEAU-ALLAIN / Jules et Marie-Renée GALLARD et famille / vivants et défunts famille BLOND-NOYER // Henri MÉNARD, vivants et défunts, famille MÉNARD-LEROY / Famille CESBRON-MENARD / Vivants et défunts des familles PINEAU-ROULLIER / aux intentions des familles PLOQUIN-BRETAULT / famille BESNARD-CADEAU Camille NOYER, ses filles Edith et Yvette // Abbé Jean ROULLIER et sa famille / Gérard HUCHON et famille PINEAU-MAILLARD-HUCHON / Joseph et Marie-Renée BONDU et famille / En action de grâces, famille BOULESTREAU /

Intention de Saint LAURENT : Thierry et Marie-Thérèse GUILLON- Noël JOLIVET et Yves OGER/

Messes à la communauté :

Dimanche 20 octobre à 9h45 / Mardi 22 octobre à 11h

Célébrations dans les lieux de vie de nos aînés

Mercredi 23 octobre : À 11H EHPAD de la Pommeraye

Judi 24 octobre : à 11h F. L de la Pommeraye : Alexis, Jean-Luc MOREAU et famille /

Judi 24 octobre à 11h45 - église de St Laurent :

Raymond BOISTAULT et famille

Sacrement de confirmation : Ce dimanche à 11h à l'église de St Georges sur Loire des jeunes du doyenné vont recevoir le sacrement de confirmation.

Messes du prochain week-end

Samedi 26 octobre à 18h église de Montjean

Dimanche 27 octobre à 11h église de la Pommeraye :

Messe anniversaire ou du souvenir : Joël GRASSET 5^{ème} anniversaire) / Marcel ALLAIN (3^{ème} anniversaire) / Marcel CHEVALLIER (messe du souvenir)

Ménage de l'église à la Pommeraye : Rendez-vous **mardi 22 octobre à 14h à l'église.** Merci à toutes les personnes qui voudront bien nous rejoindre.

Les soixante diacres du diocèse invités à Béhuard

Le dimanche 13 octobre, à l'occasion des 60 ans du rétablissement du diaconat permanent, Monseigneur Delmas a réuni les diacres du diocèse à Béhuard. Les diacres et leurs épouses ont pu vivre une belle journée d'amitié et de convivialité entourés de leur famille et des membres des équipes qui les ont accompagnés durant leur cheminement.

En ce qui nous concerne, nous avons pu relire le chemin parcouru depuis 10 ans et nous souvenir de tous ces visages rencontrés dans le cadre de cette mission, avant de les confier à Notre Dame.

Hélène et Thierry Naullet

10 ans de diaconat // Les diacres du diocèse d'Angers
de Thierry à Béhuard



*Prière composée par Monseigneur Emmanuel Delmas
et offerte à tous les diacres*

Seigneur, nous te confions nos diacres en cette année jubilaire.

*Nous te rendons grâce pour leur ministère, pour leur engagement dans notre
Église diocésaine...*

- *Donne-leur ton **esprit de liberté** pour qu'ils aient en eux la joie que tu offres à ceux qui veulent devenir les disciples de ton divin Fils...*
- *Donne-leur ton **esprit d'obéissance** quand il demandait à ses apôtres de le suivre sur le chemin du service...*
- *Donne-leur ton **esprit de force** pour qu'ils grandissent sur ce chemin de service...*
- *Donne-leur ton **esprit de sagesse** qui les aide à grandir dans la communion avec ton Fils,*
- *Donne-leur ton **esprit de conseil** qui leur permette de saisir le plus court chemin pour être unis à nos frères les hommes...*
- *Donne-leur la **plénitude de tes dons**...*
- *En ce 60^{ème} anniversaire du rétablissement du diaconat, qu'ils mettent en lumière ce ministère en l'exerçant avec fidélité.*

+Emmanuel Delmas - Evêque d'Angers



BULLETIN PAROISSIAL

Samedi 19 et dimanche 20 octobre 2024

29^{ème} dimanche du temps ordinaire

Semaine 21 au 26 octobre

La mission pour les sœurs de La Providence : d'après nos textes de référence qui nous tiennent à cœur

« Dieu est vivant et il aime l'homme,

Jésus Christ est venu nous le dire. »

Ce Dieu vivant, nous l'avons rencontré dans une expérience d'amour vécue dans la foi. Des visages humains nous le font découvrir. Il nous habite et nous fait communier à son amour passionné pour tous. C'est une nouvelle merveilleuse qui éclaire et transforme nos vies et nous voulons la communiquer. « La finalité de la Congrégation, suivant l'intuition de la Mère Marie-Joseph, est de puiser aux sources du Carmel pour la mission, afin de favoriser la croissance humaine et spirituelle, avec une attention privilégiée pour les pauvres, dans les services de l'éducation, du soin des malades, de la pastorale et du travail social. »

« Tout notre être de sœur de La Providence est mission. »

« Cette mission, nous sommes invitées à la vivre dans la dynamique d'une Eglise synodale, une « Eglise en sortie » : A tout âge, « en tout pays, en tout milieu, en toute activité », l'appel est lancé à chacune : sors de toi-même, sors de ta manière de penser et de regarder l'autre, de ta sécurité et de ton confort, tends la main à ton frère, à ta sœur, rejoins « le prochain proche » ».

Sœur Béatrice

Presbytère : 02 41 77 74 70/ E-mail : nouvellealliance49@orange.fr

Internet:// <https://lanouvellealliance49.org/>